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,-.昨天，2007年温布
尔顿网球公开赛开始第四日角

逐。在一场引人瞩目的女双首
轮比赛中，中国组合彭帅/晏
紫在先丢一盘的不利情况下上

演大逆转，以2：1击败哈克雷
罗德（美国）/奥比泽勒尔（以

色列），挺进女双第二轮。
三盘的具体比分为 4：6、

6：4和6：2。 !/0"
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丁文钧要来南京开球

房，其实早在半年前就有风
声传出，据一位知情人士透
露，“江苏体育局方面早在
半年前，就曾与丁文钧有过
接触，当时体育局就想对五
台山保龄球馆进行改造，毕
竟保龄球的生意早已经大

不如前，体育局领导曾经征
求过老丁的意见，问他是否
愿意到南京来开个球房，老
丁当时没有表态，4月份，
老丁陪着丁俊晖来南京领
奖，体育局方面与老丁又谈
及此事，并有了意向，但后

来因为保龄球馆的承包合
同没有到期等问题，这个事
情就一直拖到了现在。”

上周，丁文钧来到南京
与省体育局还有五台山保
龄球馆方面进行了会谈，并
达成了意向，刘田告诉记

者，“老丁和我们谈过，已
经有意向，协议还没有签，
但我们合作的可能性应该
在80％以上。”对于这个事
情，老丁也没有回避，说法
与刘田基本一致。
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如今来到五台山保龄

球馆，一行字很是醒目，

“本馆即将进行改造，请持年
卡者注意使用。”的确，保龄

球馆即将进行改造，这一点也
得到了刘田的证实，”改造方
案正在研究之中，一旦落实，
我们会立即动手。”

刘田告诉记者，保龄球馆
最早是武术馆，武术对场馆内
的高度有要求，所以这个馆有

9米高，但是改成保龄球馆之
后，对高度并无要求，反而显
得9米高的场馆有些浪费，于
是有关方面决定把保龄球馆
一隔两层，一层还是保龄球
馆，而二层则准备租给丁文钧
开球房，球馆收取租金。

刘田说，“未来丁家的球
房除了斯诺克、9球等日常对
外营业之外，里面还会有培训
中心，这个更加类似于一个江
苏的斯诺克培训基地。”事实
上，丁文钧在上海的球房也有
孩子在接受培训，他也愿意为

江苏的斯诺克运动作点贡献。
据悉，未来丁家在南京的

球房将有 2000个平方，这个
面积几乎是上海球房的2倍，
需要几百万的投资。
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一直以来，江苏省体育局

局长李一宁都非常关心丁俊
晖，昨天记者也拨通了李局长
的电话，问起此事，李局长笑

着说道，“五台山是全国全民
健身中心的模范基地，而丁俊

晖又是一张名牌，这是强强联
合的大好事啊，我们都非常支
持的，这也有利于这项运动在
江苏的普及。”

事实上，在很多人看来这
是一次双赢的合作，一位不愿
透露姓名的内部人士告诉记

者，“南京目前斯诺克球房不
过10家，一般大城市都有几
百家甚至几千家这样的球房，
应该说市场空间非常巨大，
老丁还有王牌在手上。而江
苏一直想要丁俊晖代表家
乡比赛，丁家人也愿意儿
子代表江苏参赛，这一次
的合作加速了他
今后代表
江 苏 参
赛的步
伐，这

次合作的事情江苏省领导都
曾亲自过问过。”

谈话最后，李局长还透
露，“今年我们正在筹划一个
大型的斯诺克比赛，我们准备
邀请国内众多高手来参加，比
赛地点就可以放在五台山。”
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,I. 昨天，2008年北
京奥运会跳水选拔赛 （佛山

站）女子双人三米板比赛在佛
山世纪莲体育中心跳水馆结
束。令人大跌眼镜的是曾经获
得双人跳台奥运冠军的李婷
和新搭档何姿，在预赛第二跳
时出现严重失误得“0”分，
使得总分 276.30与第六名郑

霜雪 /秦紫琳相差 3.6分，无
缘决赛。郭晶晶和吴敏霞获得
本次比赛的双人三米跳板的
冠军。男子三米板双人冠军则
是何冲/罗玉通。

在预赛的第二轮中，动作

难度系数与上轮相同，依旧是
2.0分。令人意外的是，李婷 /
何姿第7个出场，但是何姿的

严重失误，按照规则本轮动作
得“0”分。

赛后，记者采访了游泳运

动管理中心主任李桦。他对李
婷/何姿的失误也很遗憾：“第
二跳严重失误，对选拔赛的积
分肯定会有影响。”但是李桦表
示奥运会的参赛阵容是根据五
站选拔赛来综合评定的，所以
李婷和何姿在佛山站的失利并

不意味着完全没有希望，“她们
应该还有机会。”'NO

(

?@AB

PQRSTUVWXYZ

[\]^_

!

`

"#

aQ

bcd（!" #$）征战温

网的晏紫２７日在接受记者
采访时透露，正准备接受手术
的郑洁在舆论纷扰之下感到
“压力很大”。

郑洁已经确定本周内在
北京接受手术，治疗受伤的脚
踝。这位和晏紫一起勇夺澳

网、温网女双桂冠的名将在今
年法网女单比赛首轮出局后，
因痛哭失声并称 “再不治脚
会坏”而引起舆论的喧哗，有
评论指责网管中心为保证选

手参赛争夺奥运积分而不顾球
员的健康。

晏紫表示，她最近跟郑洁通
过电话。晏紫称，郑洁最近压力
挺大的。她说：“其实郑洁也没
说什么，结果一炒作，弄得她好
像真说了什么。本来她就受伤
了，被舆论弄得心情也不好。”

晏紫呼吁媒体不要“制造

新闻”。她说：“外面有些人说话
可能不注意，其实运动员都挺不
容易的。我还好，没有受到太多
影响，因为跟我没太大关系。但
是对郑洁，可能影响比较大。”
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